2. MÄNNER Vortrag, Essen, Geselligkeit, Austausch VESPER

Vortrag mit Diskussion

Gesellschaft & Werte

Bei der Wahrheit bleiben

Wie man Verschwörungsideologien erkennt, wie sie entstehen und wie man damit umgeht.

Gemeinsam Essen

Vesper, auch vegetarisch

Und natürlich auch Zeit für

Gespräche und Austausch



Dr. Andreas Anton

Direkt nach diesem hochinteressanten Vortrag bietet sich bei einem zünftigen Vesper die Gelegenheit zum persönlichen Austausch und für gesellige Gespräche. Jetzt gleich anmelden.

Do. | 14. Nov. | 18 Uhr

im Familien- und Begegnungszentrum St. Elisabeth Adolph-Kolping-Str. 8, VS-Schwenningen

Zur besseren Planung ist eine Anmeldung notwendig: Hubert Baumann, hubert_baumann@web.de, Tel. 0162 9003701

Kostenbeitrag für das Essen: 6,- Euro

Veranstalter: Katholische Kirchengemeinde St. Franziskus-Mariä Himmelfahrt





Bei der Wahrheit bleiben

Wie man Verschwörungsideologien erkennt, wie sie entstehen und wie man damit umgeht.

Kaum etwas fasziniert und schreckt in unserer von Kommunikation geprägten Welt so ab wie Verschwörungsideologien und Fake News. Wer "die Spinner" herablassend betrachtet, unterschätzt psychologische und kommunikative Effekte, die besonders in sozialen Medien einen guten Nährboden finden. Die Idee einer "flachen Erde" ist für die meisten noch als Humbug erkennbar, aber im politischen Kontext ist eine Unterscheidung längst nicht mehr so schnell und klar zu treffen.

An diesem Abend beleuchten wir das Phänomen der Verschwörungsideologien anhand von Beispielen, hinterfragen mit wissenschaftlichem Blick deren Wirkmechanismen und diskutieren Lösungsansätze, wie wir mit Mitmenschen im Gespräch bleiben, selbst wenn diese fest an eine Verschwörungsideologie glauben.

Do. | 14. Nov. | 18 Uhr

im Familien- und Begegnungszentrum St. Elisabeth Adolph-Kolping-Str. 8, VS-Schwenningen



Referent: Dr. Andreas Anton

ist Soziologe und wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Grenzgebiete der Psychologie und Psychohygiene (IGPP) in Freiburg. Zu seinen Forschungschwerpunkten zählen: u.a. soziologische Analysen von Verschwörungstheorien.